
COMPTE RENDU DU 1  er    CONSEIL D’ÉCOLE DU 07/11/2023  

Présents     :  
Parents élus : Mmes Jeanront, Meyer et Szyskowski et Mrs Martinelle et Niederlander.
Représentants des mairies     :   Mrs Bour et Dupond.
Enseignantes     :  Mmes Albert, Jeudy, Lebon, Monet et Renard .
ATSEM : Mme Marrion.

Excusés : Mme Chloup, Mr Urban, Mme André

1 / Présentation de l’équipe éducative et effectifs :

PS/MS   : Mme Jeudy (27 élèves)
MS/GS  : Mme Monet (24 élèves)
CP/CM1 : Mme Renard et Mme Chloup (mardi)  (22 élèves)
CE1/ CE2: Mme Albert et Mme Chloup (jeudi)  (22 élèves)
CM1/CM2 : Mme  Lebon  (22 élèves) 

Mme Marrion :  aide  maternelle  +  accompagnatrice  de  bus  +  animatrice  du  périscolaire  pendant  la  pause
méridienne.
Melle Lisa Remi complète l’équipe. Elle a été recrutée par les mairies et envisage de passer le CAP Petite
enfance. Elle travaille le matin dans la classe de Mme Monet et l’après-midi dans celle de Mme jeudy.

Les effectifs

Maternelle Élémentaire 

13 petits 16 CP, bientôt 17 (janvier)

19 moyens 11 CE1

19 grands 11 CE 2

11 CM1

17 CM2

Total       51   66 117 élèves 

2 / Bilan des évaluations nationales.

Elles ont été passées par les élèves de CP/CE1/CM1 au mois de septembre. 
L’objectif de ces évaluations est, entre autres, de fournir aux enseignants un outil d’évaluation de leurs élèves.
Les résultats sont analysés en équipe afin de réajuster, si besoin, les apprentissages en amont.
Les parents ont été informés individuellement des résultats de leur enfant.
2ᵉ passation pour les CP en janvier.
Des évaluations nationales sont également passées à l’entrée en 6ème.

 3 / Plan de sécurité et exercices incendie.

Comme les années passées, nous ferons des exercices d’évacuation : 

-  3  exercices  incendie :  le  1er a  été  fait  le  19  septembre.  Tout  s’est  bien  passé.  L’alarme  a  fonctionné.
L’évacuation s’est faite en 3 min 26.  Il y aura 1 exercice / trimestre.



- 3 exercices de mise en sûreté. Le 1er sera fait la semaine prochaine. Il s’agira d’un exercice attentat-intrusion.
Pour  donner  l’alerte,  nous  activons  la  sonnerie  de  récréation  en  continu.  Ce  signal  n’est  pas  entendu
correctement dans toutes les classes. Quelle(s) solution(s) ?Augmenter le volume ?
Mr Bour essaiera de se renseigner...

Comme tous les ans, le plan de sécurité est actualisé et signé par les membres du conseil d’école. 

4 /  Bilan financier de la coopérative scolaire et achats effectués. 

La coopérative scolaire est gérée par Mme Renard.

Chaque année, notre coopérative scolaire est vérifiée.
Cette année ; elle l’a été par Mr Niederlander, par Mmes Boucher et Marrion ainsi que par les  enseignantes. 
Le  bilan  est  ensuite  transmis  à  l’office  central  des  coopératives  à  l’école,  qui  effectue  également  une
vérification.
Nous avons fini l’année scolaire 2022/2023 avec un solde de 5697,52 €. 
Ce solde important est dû, en partie, aux bénéfices de la kermesse scolaire, des ventes de fleurs et des photos
scolaires. 

Achats  effectués (liste non exhaustive) : séries de livres  ( 150€), abonnement 1 jour 1 actu (64 €) cartes de
géographie (76 €) ,bus (sortie à Hombourg Haut  : 259 €), matériel de sport : ballons ( 50 €) , équipement de
badminton ( 150 € ), achats maternelle : pour la semaine du goût… Achats de jeux pédagogiques (300 € ).
Au cours de l’année,  cette somme servira également à payer  des sorties,  des spectacles et  des livres pour
compléter la bibliothèque.

En collaboration avec le périscolaire, on envisage d’aménager la cour.  

5 / Validation du règlement de l’école

Il a été joint à l’invitation au conseil d’école.
Questions ? aucune
Règlement validé.

6 / Kermesse scolaire 

L’équipe enseignante partirait plutôt pour des Olympiades cette année, suivie de la remise des prix avec les
parents, puis de la kermesse scolaire. 

Sapins : ils ont augmenté… Est-il judicieux de renouveler l’opération cette année ?
Il a été décidé que nous les reproposerons en réduisant notre marge.
Livraison envisagée le samedi 2 décembre (à voir avec Mme Gandar).

La vente de poinsettias pourra être proposée sur le même bon de commande (rouge ou blanc, revendu 7€ le pot
de 13 cm).
Questions : quelles sont les sorties envisagées ? Sorties historiques pour la classe de Mme Lebon (Fort, Maison
de Gomelange...) ; Jardins de Laquenexy pour Mme Jeudy.
Dangers de la route dans la classe de CE1-CE2 (Gendarmerie de Zimming).
Spectacles déjà réservés pour toutes les classes (en février).

La séance est levée à 18h00.


